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El objetivo como Alcaldía es contribuir con el desarrollo de los barrios.
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Comayagua, una ciudad para vivir, visitar e invertir.

Contribuyendo con el desarrollo del municipio de Comayagua, el 
Alcalde Municipal, Carlos Miranda, ejecuta un importante proyecto 
de pavimentación en el barrio Suyapa de esta ciudad.
Esta obra se realiza a través del departamento de Desarrollo 
Comunitario de esta alcaldía, la cual está contribuyendo con la 
donación del cemento más el aporte de la comunidad que es la 
mano de obra calificada y otros agregados.
“Nosotros estamos iniciando un proceso de pavimentación en 
diversos barrios de la ciudad y uno de los barrios que estamos 
interviniendo es La Suyapa, con estas arterias completamos la 
pavimentación en todo el barrio, también las calles pavimentada no 
solo nos genera mejor salud porque evitamos el polvo y mejor 
ornato, sino que eleva el valor a las propiedades, además, en los 
próximos días vamos a pavimentar las colonias 21 de abril, 1 de 
mayo, Barrio La Independencia, Santa Lucia, La Zarcita y otros 
barrios más que necesitan del pavimento”, expresó Carlos Miranda, 
Alcalde Municipal de Comayagua.
Además, agregó que como gobierno local son los responsables de 
impulsar los cambios, el desarrollo y de procurar el bienestar de las 
comunidades, para ello se tiene que contar con la participación, 
esfuerzo, entusiasmo y la voluntad de los ciudadanos, enfatizó.

Cabe destacar que estos proyectos se ejecutan a través del 
programa “Pavimentos Participativos” que impulsa esta 
alcaldía desde 1998, en la cual, toda la población debe 
organizarse en patronatos o comités para coordinar 
esfuerzos y ejecutar obras importantes para toda la 
sociedad.
 
 
 
 JURAMENTACIÓN DEL COMITÉ DE CONTROL 

INTERNO MUNICIPAL DE COMAYAGUA.

Boletín Municipal
ALCALDÍA DE COMAYAGUA PAVIMENTA 

IMPORTANTE CALLE EN EL BARRIO SUYAPA

La Alcaldía Municipal de Comayagua que dirige el Alcalde Carlos 
Miranda, adquirió una maquina recolectora para desechos sólidos a 
un costo de más de 3,500,000.00 lempiras.
Esta compra se realizó debido a que en los últimos meses se ha 
experimentado un crecimiento de basura bastante fuerte en la 
ciudad, ya que, diariamente se recolectaban 60 tonelas y hoy en día 
se recolectan unas 115, además, la industria y el comercio está 
generando más basura, por lo cual, se requiere mayor esfuerzo 
porque las unidades se vuelven insuficientes.
“Con el crecimiento de la generación de basura hicimos un gran 
esfuerzo financiero, por ahora comprando una unidad compactadora 
y recolectora de basura que tiene como propósito ampliar la 
cobertura, también estamos presupuestando para el próximo año la 
compra de dos unidades más con el objetivo de tener una flota de 
unidades nuevas y sobre todo ampliar la cobertura y dar un servicio 
más eficiente”, expresó, Carlos Miranda, Alcalde Municipal de 
Comayagua.
Además, agregó que la compra de esta unidad tiene un largo 
proceso, ya que se debe cumplir con la Ley de Contratación del 
Estado por lo general, el proceso es de seis a ochos meses, 
puntualizó Miranda.
La compra de esta unidad inició el año pasado y hasta hoy hicieron 
entrega porque la compañía que ganó la licitación no tenía en el 
país y tuvo que esperar tres meses para hacerla llegar a Honduras.
Esta es una unidad compactadora porque las recomendaciones 
ambientales es que la basura no puede estar expuesta al aire y al 
sol mucho menos al agua entonces se requiere unidades que 
compacten la basura para ganar espacio, de este modo, evitar 
contaminación, durante se hace el recorrido y traslado de la basura 
hacia el Relleno Sanitario.
Es importante mencionar que en todas las ciudades de los países en 
vías de desarrollo, la suciedad es uno de los problemas que más 
afecta, el manejo de la basura requiere de mucho dinero, además, la 
ciudadanía no tiene el alto grado de conciencia para contribuir al 
aseo de su ciudad.
 
 

 

A UN COSTO DE 3.5 MILLONES DE LEMPIRAS ALCALDÍA 
ADQUIRIÓ MAQUINA RECOLECTORA DE BASURA  

El Alcalde Municipal, Carlos Miranda, junto con La 
Viceministra de Secretaría de Derechos Humanos, Justicia, 
Gobernación Y Descentralización, Clarissa Morales, 
Juramentaron el Comité de Control Interno Municipal de 
Comayagua, (COCOIM).
A esta ceremonia asistió El Director Presidencial de 
Transparencia, Modernización Reforma del Estado, Renán 
Sagastume, La jefa de División de Transparencia y 
Rendición de Cuentas, Yudina Castillo, El Director Ejecutivo 
de la Oficina Nacional de Desarrollo Integral de Control 
Interno, Andrés Menocal y El Gobernador Departamental, 
Luis René Castellanos.
“A través del Director Presidencial para la Transparencia, 
hemos sido elegidos con 7 municipales más para ingresar a 
lo que llamamos Gobiernos Abiertos, programa que permite 
generar transparencia a todos los niveles y sobre todo 
nuestros portales estarán abiertos al mundo entero, ya que, 
para nosotros es ser siempre una alcaldía totalmente 
transparente y la mejor administrada del país, para eso 
tenemos compromisos en las diferentes instancias de 
gobierno, además, esto generará confianza en la 
ciudadanía”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de 
Comayagua.
“Este Comité tiene un gran desafío, nosotros como 
Secretaría de Derechos Humanos, al igual que La Oficina 
Nacional de Desarrollo Integral de Control Interno, les 
daremos acompañamiento, el cual irá aunado con revisión y 
evaluación del Plan de Acción, además, queremos que este 
comité acompañe en todos los procesos de ejecución de 
recursos y que se cumpla toda la normativa relacionada a la 
transparencia municipal”, manifestó, Clarissa Morales, 
Viceministra de Secretaría de Derechos Humanos, Justicia, 
Gobernación Y Descentralización.
Este comité quedó integrado por miembros de la 
Corporación Municipal y representantes de los 
departamentos de Administración Municipal, Tesorería, 
Auditoría, también por Catastro Municipal, Desarrollo 
Comunitario, Control Tributario, además, el Departamento 
Municipal Ambiental y el de Recursos Humanos.
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Con la adquisición de la maquina recolectora de basura, se mejorará el servicio a la ciudadanía. Con la juramentación del comité se busca ser una alcaldía totalmente transparente.
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       Alcalde supervisa los avances del Proyecto

Comayagua, una ciudad para vivir, visitar e invertir.

Personalidades homenajeadas por la Corporación Municipal
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Con este tipo de eventos se proyecta la imagen de Comayagua, consigo desarrollo económico local.  C  

Después de superar todas las expectativas de cada una de las 
ciudades postulas para ser sede del décimo cuarto Congreso 
Internacional de Turismo Religioso y Sostenible, el Comité de 
Evaluación Técnica decidió por unanimidad, designar oficialmente 
a la ciudad histórica de Comayagua, ser sede este congreso 
internacional que se realizará en julio del 2018.
Este congreso se realiza a nivel de Latinoamérica y España, 
Marca Honduras eligió a Comayagua como única ciudad 
hondureña que concursó con Pamplona, España y otras ciudades 
importantes de este continente.
“Ser sede de este importante congreso internacional para 
nosotros es en primer lugar una gran satisfacción y segundo un 
gran compromiso, porque es producto del esfuerzo de tantos 
años de trabajo para poder transformar esta ciudad y convertirla, 
en un espacio muy importante para promover turismo, además, 
este congreso para nosotros significa hacer grandes esfuerzos, 
prepararnos adecuadamente y poder dar la mejor imagen a nivel 
internacional”, expresó, Carlos Miranda, Alcalde Municipal de 
Comayagua.
También agregó que es una gran oportunidad para todos los 
sectores que dan servicios, llámese industria hotelera, transporte 
y restaurantes, la ciudad se verá fortalecida económicamente a 
través de este gran evento internacional, puntualizó Miranda.
Es importante reconocer que competir con ciudades importantes 
a nivel mundial, no es fácil, sin embargo, algo esencial tiene 
Comayagua para que se haya considerado sede de este 
importante congreso, ya que, permitirá vender imagen a nivel 
mundial, también permitirá vender desarrollo económico local por 
la cantidad de turistas que tendría la ciudad para esa época.
En estos congresos se trata la integración de las manifestaciones 
religiosas, las diferentes formas de expresar la fe, también la 
importancia de la arquitectura, la historia, pintura y música sacra, 
además, se exponen las formas de vestirse en una manifestación 
e inclusive costumbres gastronómicas que identifican a ciertas 
manifestaciones religiosas.
El congreso del presente año se realizará el próximo mes de 
noviembre en San José de los Chiquitos, Bolivia, con la 
participación de una delegación hondureña integrada por la 
Alcaldía de Comayagua, Marca Honduras, y la iglesia Católica.
 
 
 

Con el objetivo de contribuir a la educación del municipio de 
Comayagua, el Alcalde Municipal Carlos Miranda, inauguró dos 
aulas escolares en el Centro de Educación Básica Leoncio 
Valle en la Comunidad de San José de Pane, localizada al 
Oeste de este municipio.
Este proyecto se ejecutó a través del departamento de 
Desarrollo Comunitario de esta alcaldía y tiene un costo 
aproximado de 500,000.00 lempiras, además, se beneficiaran 
unos 500 infantes que están matriculados en este centro 
educativo.
“En cuanto a infraestructura siempre nos preocupamos por 
invertir más en el sector educativo, estamos inaugurando estas 
aulas escolares con el propósito que sus hijos puedan tener un 
espacio adecuado, digno y pedagógicamente dotado para 
poder recibir una mejor educación, ya que ella nos cambia la 
vida, sin educación no podemos aspirar a grandes propósitos, 
siempre nos empeñamos en que nuestras comunidades 
tengan centros educativos con infraestructura de calidad, al 
igual, maestros de excelencia”, expresó Carlos Miranda, 
Alcalde Municipal de Comayagua.
“Agradecemos al alcalde Miranda por decir si a la gran gestión 
realizada en esta comunidad, por ello, aún lo tenemos en la 
alcaldía, porque ha hecho desarrollar no solo al casco urbano 
de Comayagua sino que ha venido haciendo importantes obras 
en cada una de las aldeas y caseríos y quizás la recompensa 
no la tendrá por cada uno de los ciudadanos, sino por 
Jesucristo, ya que, a él le interesa el desarrollo de sus 
comunidades y sabe muy bien que con la educación nuestros 
pueblos pueden desarrollar”, afirmó Luis Alonso Guzmán 
Subdirector de este centro educativo.
“Para nosotros es un orgullo tener un alcalde como Carlos 
Miranda, ya que, es una persona que sabe responder a las 
necesidades de las comunidades, reciba nuestro 
agradecimiento de parte del patronato de Pane y de la 
comunidad en general, a la vez esperamos que nos siga 
apoyando para continuar con el desarrollo de nuestro sector, 
también para que continúe el desarrollo en todo el municipio de 
Comayagua”, declaró José Dolores Márquez, Presidente del 
Patronato Comunal de San José de Pane.
 

 
 
 
 

 
 

Este documento es propiedad de la Alcaldía Municipal de 
Comayagua. Prohibida su reproducción parcial y total.
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Con la construcción de las aulas escolares se beneficiarán 500 niños matriculados en el Centro Educativo.
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El tiempo de no beber un vaso con agua en el día, levantarse a las dos 
de la mañana para ir al río a bañarse y recorrer grandes distancias 
para llevar agua y utilizarla en el hogar, pasó a ser parte de la historia 
para los habitantes de la comunidad de Las Anonas, ya que, la 
Alcaldía Municipal de Comayagua dirigida por el Alcalde Carlos 
Miranda, construye un importante proyecto de agua potable y 
saneamiento.
Debido a la irregularidad topográfica donde se encuentra ubicada la 
comunidad de Las Anonas, más las condiciones secas del clima, había 
sido casi imposible proveerles del vital líquido, sin embargo, se han 
atendido proyectos en el área salud, infraestructura, vivienda, 
educación entre otros.
Para el Alcalde Carlos Miranda es un proyecto que se gestiona 
muchos años atrás, además, se está haciendo una inversión bastante 
considerable ya que el tramo de la línea de conducción es de 
aproximadamente 30 kilómetros y se requiere de un tiempo 
considerado para culminar este proyecto.
“Como alcaldía nos esforzamos día a día para llevar el desarrollo 
integral a todas la comunidades del municipio, en cuanto al tema de 
agua potable, de las 145 aldeas que tiene Comayagua, solo existen 
dos comunidades sin servicio de agua, una de ellas es Las Anonas y la 
comunidad de El Ocotillal, esto se debe a la misma irregularidad de la 
topografía, sin embargo, estamos ejecutando acciones para solventar 
este problema de agua”, afirmó, Carlos Miranda, Alcalde Municipal de 
Comayagua.
 
INVERSIÓN Y AVANCES 
La inversión que está realizando la Alcaldía Municipal para resolver 
este problema a la comunidad es de aproximadamente 3 millones de 
lempiras, sin considerar el aporte de las comunidades, que es de un 
porcentaje aproximado al veinte por ciento y que casi siempre se 
calcula con mano de obra no calificada y materiales locales.
Esta alcaldía responde a todas las necesidades del municipio en 
temas de educación, salud, infraestructura vial, energía eléctrica, 

también, agua potable, recreación, cultura, juventud y bono tecnológico estos proyectos se 
realizan con el objetivo de que las personas puedan vivir mejor en sus comunidades.
Además, existe una gama de proyectos completos, pero en infraestructura se invierte entre 
sesenta y ochenta millones distribuidos en todas las áreas, esto para acelerar el desarrollo de la 
ciudad. Siendo los proyectos de infraestructura que más consumen presupuesto junto con los 
sistemas de alcantarillado, servicio del cual está dotada toda la ciudad, además, son proyectos 
de inversión que el municipio ha estado haciendo de manera permanente.
“Ahora con este proyecto de agua potable se ha hecho un gran avance, ya tenemos la obra toma 

de la fuente construida que será compartida entre tres comunidades, 
de la misma manera se tiene la línea de conducción en algunos 
tramos, por ser la topografía tan quebrada viene con diferentes 
anclajes para poner tubería de HG, posteriormente se hará también 
rompe-cargas en las partes donde hay mayor elevación, esto para 
quitar un poco la presión del agua, en su momento la línea de 
conducción de El Roblito se va a separar a través de una cámara 
distribuidora de caudales, para luego conducirla directamente a Las 
Anonas” manifestó Oscar Armando López, Jefe del departamento de 
Desarrollo Comunitario.
 
COMUNIDADES BENEFICIADAS
Con este proyecto se beneficiaran alrededor de 2,500 familias que 
comprende las comunidades de La Anonas, El Roblito, y El Zorzal, 
Asimismo, el estudio del proyecto se calcula que tendrá una vida útil a 
más de veinte años, de esta manera, se prevé agua en cantidad y 
calidad para las presentes y futuras generaciones de estos lugares.
“Primeramente agradecemos a Dios y al alcalde por ser tan especial 
con nosotros como comunidad de Las Anonas, nos ha apoyado 
muchísimo en este proyecto para nosotros es un sueño hecho 
realidad, ya que él piensa en la necesidades que el pueblo pasa y 
nunca hemos tenido agua potable, hemos sufrido mucho y ahora que 
nos dice el alcalde que hay un cien por ciento de posibilidades de que 
si vamos a tener agua nos sentimos muy satisfechos y alegres” 
reconoció La Secretaria del Comité agua potable de la comunidad de 
Las Anonas, Denisse Alfaro.
Según estudios realizados por el departamento de Desarrollo 
Comunitario de esta Alcaldía, se prevé que para el próximo año, Las 
Anonas ya cuente con el servicio del agua, también, se organizará una 
junta de agua regional, juntas locales y se instalarán macro medidores 
para controlar el consumo del agua en cada una de las comunidades, 
también, se elaborará un reglamento interno que todos los habitantes 
están dispuestos a respetar, posteriormente se dará paso a la 
construcción de tanques de distribución y una red domiciliaria para que 
cada beneficiario tenga la línea de conducción en sus casas.
 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

ALCALDÍA DE COMAYAGUA CONSTRUYE PROYECTO DE AGUA POTABLE
El sueño que tanto anhelaron, se hará realidad para los habitantes de la Comunidad de Las Anonas 

 

Conjunto con el proyecto de agua potable, otras obras se atienden en la comunidad Las Anonas.                     Un aporte de 3 millones de lempiras, es el que hace la Alcaldía en este proyecto del agua.             Las comunidades de Las Anonas, El Roblito y El Zorzal se beneficirán con el proyecto de agua potable.                       La alcaldía al año invierte alrededor de entre 60 y 80 millones de lempiras en infraestructura. 

Por mucho tiempo los habitantes de Las Anonas, han deseado contar con un sistema de agua potable.  
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La Alcaldía Municipal de Comayagua, dirigida por el Alcalde 
Carlos Miranda realizó la Firma del Acuerdo de Aceptación de 
la Consultoría de la Empresa Tec. Internacional Compañía 
Limitada de Japón para el diseño detallado, supervisión y 
fortalecimiento del proyecto para las mejoras y ampliación del 
sistema de agua potable en la ciudad de Comayagua.
La empresa japonés, se encargará del diseño detallado de la 
supervisión, capacitación del personal en el uso de la planta, 
además, el acuerdo se firmó para que esta empresa 
comience ya sus labores en los temas de consultoría y 
disponer las bases de licitación para iniciar la ejecución del 
proyecto en el tiempo establecido, el cual, es en abril del año 
siguiente y finalizar con su construcción en marzo de 2020.
“Después de tres años de gestión, hemos firmado el convenio 
de cooperación no reembolsable, con el objetivo de construir 
plantas potabilizadoras que permitan minimizar el gasto de 
energía, esto significa que Comayagua tendrá dentro los 
próximos cuatro años un sistema de agua potable totalmente 
tratada que mejorará la calidad del agua a todos los 
ciudadanos”, expresó, Carlos Miranda, Alcalde Municipal de 
Comayagua.
Este proyecto se suscribe en el marco de la Cooperación 
Financiera No Reembolsable del Gobierno del Japón, el cual 
oficializa una cooperación japonesa de mil 728 millones de 
yenes, equivalente a más de 365 millones de lempiras. Los 
responsables del proyecto son la Alcaldía Municipal de 
Comayagua y la Agencia de Cooperación Internacional del 
Japón (JICA).
Cabe destacar que este proyecto beneficiará a unos 90 mil 
habitantes de Comayagua, como también a otros que viven 
en zonas circunvecinas de esta ciudad, ya que, representa 
aproximadamente 15 mil 500 metros cúbicos del líquido por 
día e incluye la construcción de un tanque para distribuir 
durante 24 horas el agua tratada en dicha planta.
 
 
 

 

 

    El Alcalde Carlos Miranda fue reconocido por el apoyo brindado desde la fundación de la escuela.          Construcción de planta potabilizadora de agua beneficiará a 90 mil habitantes de Comayagua.

Con el objetivo de contribuir a la educación del municipio de 
Comayagua, el Alcalde Municipal, Carlos Miranda, entregó bono 
educativo a más de 100 estudiantes universitarios de esta ciudad.
La cantidad que comprende este BONO es de 3,000.00 lempiras 
por estudiante, sin embargo se les entregó 5,000.00 lempiras a tres 
jóvenes que poseen excelencia académica, los cuales son: 
Alejandra Nicole Paz, Yerlyn Irazema Ávila y Haydee Alejandra 
Estrada.
“Estos bonos los entregamos a jóvenes universitarios de escasos 
recursos económicos con el propósito de que puedan avanzar en 
sus estudios, ya que ellos lo pueden utilizar para cubrir muchas de 
sus necesidades en la universidad, además, como alcaldía, 
realizamos este tipo de inversión por que estamos convencidos que 
la educación le cambia la vida a las personas”, expresó el Alcalde 
Municipal de Comayagua, Carlos Miranda.
Además, agregó que la Alcaldía apoya cada año a unos 1500 
estudiantes de los diferentes niveles educativos, también, facilita 
anualmente, oportunidades de formación técnica profesional a unos 
500 jóvenes a través de La Escuela Taller de esta ciudad. 
Para el próximo año se pretende premiar a cinco estudiantes 
universitarios de manera permanente que tengan un promedio por 

arriba del 95 por ciento, los cuales se les duplicará la 
cantidad de dinero que se les entrega habitualmente.
Por otra parte, Alejandra Nicole Paz, joven universitaria 
beneficiaria de este subsidio y que obtuvo el primer lugar de 
excelencia académica, manifestó que estas acciones en las 
que invierte la alcaldía es una recompensa al esfuerzo que 
realizan como estudiantes.
 

ALCALDE DE COMAYAGUA ENTREGÓ BONO EDUCATIVO A 
MÁS DE 100 ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS 

En el marco del décimo octavo aniversario de la Escuela Oficial 
Eben Ezer, autoridades de este centro educativo, entregaron 
reconocimiento especial al Alcalde Carlos Miranda por su valiosa 
contribución en el sector educativo de este municipio.
Y es que el alcalde Miranda desde que se fundó esta escuela la 
apoya de manera incondicional, de igual manera, favorece el sector 
educativo, tanto urbano como rural del municipio, colabora en la 
construcción y reparación de escuelas y colegios, pagos a 
maestros, también dotación de materiales didácticos, becas y 
bonos.
“Agradecemos a las autoridades de este centro educativo por 
importante reconocimiento que recibo, es interesante destacar el 
esfuerzo y el aporte que la alcaldía municipal ha dado al sector 
educativo, me satisface ver las escuelas y colegio del municipio que 
tienen infraestructura de calidad, espacios que son propicios para 
realizar actos como el de este día, por eso siempre digo, gracias a 
Dios que me ha permitido ser un instrumento para poder servir 
especialmente a los niños que tratan de educarse de la mejor 
manera”, expresó Carlos Miranda, Alcalde Municipal de 
Comayagua.
También agregó que en el transcurso de los 18 años se ha 
generado beneficio no solo a los niños que aquí se han educado 
sino que también se ha generado beneficio a la estructura física del 
centro educativo, además, la alcaldía les donó el terreno donde se 
construyó esta escuela al igual que el Instituto Comalhuacán, Afirmó 
Miranda.
“En nombre de todo el personal docente, administrativo y padres de 
familia agradezco al alcalde Carlos Miranda por el gran aporte que 
ha realizado en esta institución, desde la donación del terreno hasta 
la construcción de todas las obras que se han ejecutado en esta 
escuela”, declaró el Director Melvin Reyes Director de la escuela.
De igual manera, Francisco Antonio, alumno egresado de esta 
escuela, manifestó sus muestras de agradecimiento al alcalde 
Carlos Miranda, por ayudar a la construcción de este centro ya que 
aquí aprendió a leer y a escribir y en la actualidad está próximo a 
egresar de Universidad.

AUTORIDADES DE LA EBEN EZER ENTREGARON 
RECONOCIMIENTO AL ALCALDE CARLOS MIRANDA

CARLOS MIRANDA Y CONSULTORA DE JAPÓN 
FIRMARON ACUERDO DE ACEPTACIÓN PARA LA 

CONSTRUCCIÓN DE PLANTA POTABILIZADORA DE AGUA  
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Comayagua, una ciudad para vivir, visitar e invertir.

 Luego de inspeccionar los predios, se procederá a rectificar el alcantarillado en la zona. 

La Corporación Municipal reconoció a personalidades e instituciones por su destacada labor.

El Alcalde Municipal Carlos Miranda y representantes del Patronato 
Comunitario de la Colonia Prados de Comayagua y la CGT de esta 
ciudad, realizaron un recorrido para solucionar el problema de 
contaminación que se encuentra en estas colonias.
Y es que la empresa que construyó estas colonias, hizo unos 
tanques de oxidación que están totalmente colapsados, los cuales, 
provocan contaminación en dichas colonias, por lo que, se realizó 
un estudio para solucionar este problema, pero debido al alto costo 
del proyecto se pretende modificarlo.
“Realizamos el recorrido con representantes de los patronatos y con 
autoridades del Departamento de Obras Públicas de la alcaldía con 
el propósito de buscar una ruta más corta que permita resolver el 
problema a menor costo, para ello se hará una rectificación de la 
ruta de alcantarillado para abaratar los costos y que sea más 
accesible tanto para la alcaldía como para los vecinos”, expresó 
Carlos Miranda, Alcalde Municipal de Comayagua.
“Recibimos la visita del alcalde Carlos Miranda que nos ayudará a 
resolver el problema de aguas residuales que tenemos los vecinos 
de la colonia Prados de Comayagua y nosotros según el contrato, 
compramos las casas con todos los servicios básicos, sin embargo 
la realidad es otra, por ello, recurrimos al alcalde para que nos 
ayude a resolver ese problema ya que es un proyecto millonario, 

afirmó Rosa Moreno vecina de la Colonia Prados de 
Comayagua.
Después de este recorrido viene el estudio topográfico, 
seguidamente los trabajos de ingeniería para el diseño y 
costos del proyecto, luego se elaborará el cronograma de 
actividades para iniciar el proyecto entre los meses octubre o 
noviembre del presente año.
 
 
 

 
 

ALCALDE REALÍZÓ INSPECCIÓN PARA CONSTRUIR PROYECTO 
DE SANEAMIENTO EN PRADOS DE COMAYAGUA Y LA CGT

 

En el marco de la Celebración del Día del Municipio, la Corporación 
Municipal de Comayagua que dirige el alcalde, Carlos Miranda, 
entregó reconocimientos a distinguidas Instituciones y 
Personalidades, que se han destacado en nuestra comunidad y el 
resto de la sociedad hondureña.
El último sábado de julio de cada año, por acuerdo de la asociación 
de Municipios de Honduras, se conmemora el día del municipio.
“Esta fecha se debe celebrar con mucho júbilo y debemos compartir 
con la ciudadanía la alegría de pertenecer a un municipio, además, 
debemos celebrar los logros que esta alcaldía en conjunto con la 
sociedad hemos obtenido, además, como gobierno local, día a día 
hacemos mucho esfuerzo y sacrificio para llevar el desarrollo a toda 
la ciudadanía de este municipio, por ello, ahora Comayagua esta 
posicionada como una de las ciudades importantes no solo de 
Honduras sino a nivel internacional”, expreso Carlos Miranda, 
Alcalde Municipal de Comayagua.
“Agradezco en primer lugar a mi Dios que me permite estar en esta 
Caxa Real para poder expresar mi agradecimiento sincero a este 
noble pueblo de Comayagua del cual he visto crecer también a su 
alcalde Miranda, lo consideramos ser uno de los mejores alcalde por 
su trayectoria al servicio municipal y porque Comayagua ha 
transcendido fronteras”, declaró el señor Guadalupe  López.
Y por su inmensa labor humanitaria en el auxilio de vidas de 
personas en riesgo que requieren apoyo y solidaridad en el 
municipio y la región se entregó reconocimiento a la Cruz Roja 
Hondureña, Sección Comayagua.
“Como institución nos sentimos muy orgullosos por este 
reconocimiento, en nuestros 43 años es primera vez que se nos 
reconoce, por ello se lo haremos saber a nuestro presidente 
nacional, señor alcalde muchas gracias por reconocer nuestro 
trabajo que hacemos al servicio de la sociedad, también le 
agradecemos la donación del terreno que nos hizo, ya que, fue 
posible la construcción de las instalaciones donde funcionamos 
actualmente”, afirmó Carlos Garay, presidente Cruz Roja 
Comayagua.
De esta forma, la corporación municipal de Comayagua, que dirige 
el alcalde Carlos Miranda, celebró una vez más y con mucho júbilo 
el día del municipio, además, se realizaron una serie de actividades 
culturales y artísticas.
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

LA CORPORACIÓN MUNICIPAL DE COMAYAGUA 
CONMEMORÓ EL DÍA DEL MUNICIPIO

Con bono educativo Alcaldía reconoce esfuerzo y dedicación de estudiantes universitarios.

Mejores condiciones tendran locatarios con transformaciones en el Mercado. 
 

ALCALDÍA DE COMAYAGUA EJECUTA PROYECTOS DE 
MEJORAMIENTO EN EL MERCADO SAN FRANCISCO  

Con el objetivo de mejorar las condiciones de salubridad y 
ambiente en el mercado San Francisco de Comayagua, la 
alcaldía municipal de esta ciudad, que dirige el alcalde Carlos 
Miranda, ejecuta una serie de proyectos para el buen manejo 
de los desechos sólidos en este lugar.
Se ha detectado que los locatarios no generan grandes 
cantidades de basura, sino que los propietarios de negocios 
adyacentes que van a depositar la basura a este mercado, 
razón por la cual, hay exceso de residuos y generan 
contaminación, sin embargo, la alcaldía, está generando un 
mecanismo de control para evitar que todas las personas 
vayan a depositar sus desechos a este lugar.
“Estamos trabajando para erradicar el ingreso de basura de 
los negocios adyacentes al mercado San Francisco, para 
ello, creamos un mecanismo de control y evitar que todas las 
personas vayan a depositar basura a este mercado, ya que, 
no es un basurero, sino un centro comercial, pero la gente ha 
mal entendido esto”, Expresó, Carlos Miranda, Alcalde 
Municipal de Comayagua.
De igual manera, Santos Andrés Varela, locatario de este 
mercado, declaró que para evitar este problema, deben tener 
disciplina y organización entre los locatarios, ya que nosotros 
luchamos por mejorar el rubro del negocio, además, admiró 
el trabajo que está realizando la Policía Municipal en el tema 
de ordenamiento, ya que, esto le da seguridad a los 
compradores, afirmó.
Además del proyecto de pavimentación que se ejecutará en 
el sector de la rampla, se construyó un portón para tener un 
mecanismo de control de desechos sólidos, de igual manera, 
se trabaja en el techado de la zona de manejo de la basura, 
luego se construirán dos depósitos para separar los 
desechos orgánicos de los inorgánicos.
 
 
 


